
Herr Rupprecht erklärt, dass aus Sicht seiner Fraktion die Ortsumgehung Greuelsiefen ohnehin nicht 
sinnvoll gewesen ist und die Rückstufung vertretbar sei, auch unter dem Aspekt des Spargedankens.  
 
Herr Kolf entgegnet, dass es nicht ums Sparen geht, sondern die Landesregierung nunmehr andere 
Prioritäten setzt, was sich nachteilig auf die Gemeinde Eitorf auswirkt. 
 
Herr Zielinski geht kurz auf die Mittelstreichung des Bundes für den Landeshaushalt NRW ein. 
Nichtsdestotrotz halte seine Fraktion aus Sicht der Gemeinde an dem ursprünglichen Beschluss fest und 
wird den heutigen Vorschlag mittragen. 
 


